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C’est pourquoi nous ne perdons pas courage. Et lors même que notre

homme intérieur se détruit, notre homme intérieur se renouvelle de jour

en jour. Car nos légères afflictions du moment présent produisent pour

nous, au-delà de toute mesure, un poids éternel de gloire, Parce que nous

regardons, non point aux choses visibles ; car les choses visibles sont

passagères, et les invisibles sont éternelles » (II Corinthiens 4 : 16-18).

Il y a des gens qui sont assis ce soir  et qui étaient sur  une chaise roulante

il y a un ou deux jours. Cela dépend de ce à quoi vous regardez. Si vous

regardez à vos afflictions, vous n’irez jamais plus loin. Mais si vous

regardez aux promesses de Dieu vous avez droit à chaque bénédiction
rédemptrice. Chacune de ses promesses vous appartient. N’est ce pas. Le

Chrétien regarde toujours aux choses invisibles. [1] Maintenant la seule

manière d’être en mesure d’obtenir quoique ce soit ne peut être que par la

foi. Avez-vous compris cela ? Et nous en tant que Chrétiens, nous ne

regardons pas à ce que nous voyons ; nous regardons à ce à quoi nous
croyons (II Cor. 5 :7). Voyez-vous ce que je veux dire ? Nous croyons à cela

avant qu’il n’y ait une seule évidence naturelle. [2] Chaque bénédiction

rédemptrice de Dieu est invisible. Voici toute l’armure du chrétien : l’amour,

la joie, la foi, la persévérance, la bonté gentillesse, la patience. Ce sont des

forces invisibles qui agissent dans le cœur d’un croyant (Gal. 5, 22).

Amen. C’est juste. Nous regardons aux choses que nous ne voyons pas, si

nous sommes les enfants d’Abraham, alors nous ne marchons pas par la

vue ; nous marchons par la foi. Car Abraham a marché par la foi et appela

les choses qui n’étaient pas comme si elles étaient, par ce que Dieu l’a dit

(Rom. 4 : 16-22). [1]

Quand un homme saisit une foi la vision du Dieu invisible, il  sait
qu’Il est toujours présent (Matt.28 :20). Alors, il y a quelque chose qui

stabilise la pensée de cet homme, ses actions, et au moment des détresses cette

chose l’amènera à élever son regard au dessus des choses qui se passent

autour de lui, parce qu’il regarde à l’invisible au moyen de la promesse. [3]

Maintenant imaginez que sa présence soit ici aujourd’hui. Le Seigneur

Jésus est dans un autre monde, ou dans une autre dimension, juste ici

aujourd’hui sous la forme de l’Esprit. Son Esprit fusionne avec notre

Esprit. Nos yeux ne peuvent pas le voir, parce qu’ils sont encore physiques, à
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moins qu’il se produise quelque chose qui nous laisserait voir des visions.

Mais il est ici tout aussi visible et réel qu’il l’a été le jour où il a parlé à

Marie à la tombe ou quand il a rencontré Cléopas sur le chemin vers Emmaüs

(Luc 24 : 13-35). Sa présence est ici. Elle peut être ressentie grâce à

l’énergie qui est à l’intérieure d’un corps humain appelée la nouvelle

naissance. L’âme est magnétisée en lui.

Et de temps à autre quand vous laissez votre pensée se concentrer sur
lui, en croyant en lui, après un moment, vous sentirez quelque chose, une

réalité, balayer votre être. Cela est la confirmation de Sa résurrection. Ce n’est

pas un « je pense ainsi.» ni un « j’espère cela.» Mais pour chaque personne

qui est née de nouveau c’est «Je sais cela.» Vous le savez. Cela est juste ici. Et

quand vous entrez en contact avec lui…

J’ai vu des saints dire « Oh peux-tu… La présence du Seigneur est

proche. » Vous dites il y a quelque chose… » Pourquoi ? Certainement. Il est

ici même, au dessus… Il est ressuscité des, et il se tient juste à coté de vous. [4]

Maintenant, comment Abraham a-t-il non seulement vu l’invisible…Et

pour quelle raison y a-t-il cru ? C’est parce que Dieu l’avait dit. Et si nous

sommes morts en Christ, nous sommes la semence d’Abraham (Gal. 3, 29).

Et si l’Esprit qui était en Christ demeure en vous, il fera les mêmes

choses. Il amènera au temps présent toutes les promesses divines de Dieu

afin d’en faire un lieu de repos. [3]
C’est plutôt les choses invisibles qui sont réelles et durables. Les

choses temporelles se détériorent. Malgré cela, nous mettons un accent

particulier et sommes tellement concernés par les choses naturelles tout
en négligeant et en accordant très peu d’attention aux choses spirituelles.

[5]

Cette petite femme grecque et syro-phénicienne avait entendu parler de

Jésus (Matt. 15, 21-28). Maintenant, comment vient la foi ? La foi vient en

écoutant  la Parole. Elle avait entendu parler de lui. Et vous savez,  étant

grecque, il y avait beaucoup de choses qui pouvaient lui faire entrave. La foi

vient en écoutant (Romain 10, 17). Nous savons cela. Et elle avait entendu

beaucoup de choses pour lui faire obstacle. Mais la foi peut découvrir une

source dont personne n’a entendu parler. La foi peut découvrir une source

que personne ne peux expliquer. C’est quelque chose que vous connaissez

et que vous pouvez voir, la foi voit cela, mais les autres  avec un œil naturel

ne peuvent pas la saisir (Eph.1, 15-18). [6]

Car vous le voyez, la foi voit ce que Dieu veut faire. Oh J’espère que

ceci pénètre. La foi ne regarde pas le temps présent. La foi ne voit pas ceci

ici. La foi regarde pour voir ce que Dieu veut, et agit en conséquence.



3

C’est ce que fait la foi. Elle voit ce que Dieu veut faire et agit au travers de

cela.
La foi est une vision à longue portée. Elle ne diminue pas son champ

visuel. Elle s’accroche à l’objectif. Amen. Tout bon tireur sait cela. Il sait

qu’elle voit loin ; elle est un télescope; elle est comme des jumelles avec

lesquelles vous ne regardez pas dans les environ ici, vous ne cherchez pas à

connaitre l’heure aux moyens des jumelles. Voyez-vous ? Vous n’utilisez pas

cela, plutôt, vous vous servez de vos jumelles pour voir des endroits très

éloignés, et la foi fait cela. La foi se saisit des jumelles de Dieu, les deux,

l’ancien et le nouveau testament et voit chaque promesse qu’Il a faite. La foi

les voit là au loin. Et la foi choisit cela peu importe ce que dit le présent ici.

Elle regarde à la fin. Elle n’abaisse pas son regard pour voir de cet autre

coté. Elle garde le réticule au centre mort, sur la parole. Voila ce que fait la

foi. C’est ce que fait la foi dans un homme qui fait ces choses.

La foi voit ce que Dieu voit, mais le raisonnement et les sens voient ce
que le monde veut que vous puissiez voir. « Remarquez, pourquoi ? C’est

seulement  un sens humain ; c’est  simplement le raisonnement, c’est ceci.

Bien, ceci n’est-il pas tout aussi bon. « Ceci est exactement quand vous

voyez ces sens qui sont contraires à la Parole, alors c’est ce que le monde

veux vous faire voir.  Mais la foi ne regarde pas à cela. La foi regarde à ce

que Dieu a dit. [7]

Nous avons constaté que les gens se fient beaucoup à leurs symptômes
quand on a prié pour eux. La foi ne voit pas à cela. La foi regarde à ce que

Dieu a dit. La foi ne regarde à aucun symptôme. Vous direz « bien Frère

Branham, qu’en est-il si ces symptômes sont là, ne dirons nous pas que les

symptômes sont là. Non Monsieur. »

Dites, « il est Seigneur… » Confessez qu’il est le souverain

Sacrificateur de notre confession, » Hébreux 3, et  vous  savez tous que

confesser et professer ont la même signification. Il est Le Souverain

Sacrificateur de notre confession (Hébreux 3 : 1-2). Il ne peut rien faire à

moins que nous confession qu’il a fait (Hébreux 4 : 14-16). [8]

Si vous êtes un chrétien et que vous dites que voir c’est croire, alors vous

ne pourrez jamais être un chrétien. Car la foi est la substance des choses que

l’on espère, l’évidence de celles qu’on ne voit pas (Hébreux 11 : 1-2). Vous

ne pouvez pas être un chrétien et devoir voir au préalable. Toute

l’armure de Dieu est surnaturelle. L’amour, la joie, la paix, la foi,

l’endurance, la bonté, la douceur, la gentillesse et le Saint-Esprit sont tous

invisibles. Et le chrétien ne regarde pas à ce qu’il voit avec ses yeux ; il

regarde à ce qu’il voit avec sa foi. Et sa foi ne peut être basée que sur une
chose. Et cette chose est la Parole. Amen. [9]
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Mais cela dépend de ce à quoi vous regardez. Que voyez-vous quand

vous regardez ? Penses-y, vous ne pouvez LE voir que lorsque vous Le

regardez à  travers la parole  [10]
Vous devez regarder aux promesses de Dieu.. Peu importe ce qui arrive,

regardez aux promesses de Dieu et pas à ce que vous ressentez. Et c’est

cela la foi d’Abraham. [11]

La semence d’Abraham ne regarde pas à une seule des ces choses
naturelles ; elle regarde à ce que Dieu a dit (Galates 3, 7-9). Voila la

promesse. Qu’en-t-il si Abraham avait regardé à l’aspect physique d’une

femme de quatre-vingt dix ans alors que lui-même avait cent ans. Il avait vécu

avec elle alors qu’elle était une petite fille et lui-même un petit garçon et ils

n’avaient pas d’enfants. Il n’a pas regardé à ces choses. Il dit qu’il a

considéré ces choses comme si elles n’existaient pas, car il a seulement

regardé à ce que Dieu a dit : « Je te bénirai, Abraham et je te donnerai une

semence par Sarah ». (Genèse 17, 15-22). Et il cru à cela. Vous ne regardez

pas à l’opposition ; cela règle la question. Nous regardons à ce que Dieu

adit. Dieu a dit cela et la question est réglée. [12]

Le chrétien regarde à ce qu’il ne voit pas avec ses yeux naturels.

Maintenant regardez, c’est la seule manière pour vous d’être des chrétiens.

Vous devez croire en Dieu même si vous ne le voyez pas (Jean 4 : 24 ;

Hébreux 11 : 6). Et c’est d’ailleurs les choses invisibles qui sont réelles. [13]

Cela dépend de ce que vous regardez dans la Bible. Le chrétien

regarde à l’invisible, pas ce que vous voyez ici, mais ce que Dieu a dit.

C’est une promesse. Peu importe ce que la science ou qui que ce soit dit, c’est

ce que Dieu a dit qui compte.

Vous savez, les gens parlent des symptômes. Je pense que Jonas est le cas

que je connaisse qui a eu les pires des symptômes (Jonas 2, 1-8). Souvenez-

vous qu’il était dans le ventre d’une baleine. Savez-vous ce qu’a dit le

prophète ? Il a refusé de voir le ventre de la baleine. Il a dit que toutes ces

choses ne sont que des vanités mensongères. Je ne vais pas les regarder. Il

ajouta : « une fois de plus je vais regarder vers Ton saint temple ». Car

Salomon, un homme terrestre qui plus tard rétrograda, quand il dédicaça le

temple de Dieu, il pria, « Seigneur, peu importe l’endroit où se

retrouverait ton peuple s’il se retrouve dans des problèmes et qu’il se
retourne vers ce lieu saint et prie puisse tu entendre des cieux ». (I Rois 9 :

1-3 ;  8 : 28-30, 35-36). Il a eu une telle confiance dans la prière de Salomon,

un homme d’un temple terrestre. [14]
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Et au bord du Jourdain, quand Dieu est descendu sous la forme d’une

lumière ou d’une colombe,  personne d’autre ne la vit à part Jean. Tous

ceux qui étaient dans les environs ne virent pas cela  excepté de Jean. Il était

le seul qui s’attendait à cela, et Dieu lui a dit qu’il verrait cela (Jean 1 : 29-

34 ; Matthieu 3 : 13-17).

Vous ne verrez que ce que vous cherchez. Si vous êtes venu ici ce soir
chercher Christ, vous le verrez. Si vous êtes venu ici pour critiquer, vous

trouverez plusieurs choses à critiquer. Cela dépend de ce que vous

cherchez. [15]

N’est-il pas merveilleux ? Maintenant, croyez que nous le pensons ; tout

lui est abandonné. Je n’ai plus ma propre pensée, je ne vais plus penser

comme j’aurais pensé, Seigneur. Je vais penser comme tu penses. Et tu as

promis qu’il serait guéri (Esaïe 53 : 4-5) ; je le pense. J’abandonne ma

pensée. Je ne vais plus penser à ma maladie. Je ne vais plus penser à la

maladie que j’avais. Je ne vais plus penser à quoique ce soit, excepté ce

que tu as dit.
Maintenant juste devant de toi se tient une personne exactement comme tu

étais il y a quelques minutes. Vous étiez malade ici, mais il y aune personne

qui se porte bien ici. Jésus Christ est entrain d’appeler cette personne qui
se trouve de l’autre côté. Maintenant, simplement par la foi, alors que vous

fermez vos yeux, marchez vers ce corps bien portant, et continuez
simplement à avancer. [16]

Vous voyez, c’est votre foi. Ce n’est jamais vos sensations. Ce n’est

jamais si cela en est ainsi. Ou si ma main n’est pas guérie… Cela n’a rien à

avoir à faire avec cela. C’est ma foi qui fait cela. Juste devant nous nous

voyons l’image d’une personne guéri par la foi. Et alors nous avançons

un pas après l’autre jusques à ce que nous allons entrer tout droit dans
cette personne, et continuer. Votre foi fait cela. Mais que la gloire soit

rendue à Dieu. [17]
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